



今年は例年に比べ、暖かい日が続いています。暦の上でも春を迎え、子ども達が植えたチューリップの球根も芽を出し始めそうです。2月と言えば節分！！子ども達は豆まきに向け準備万端です。保育園に鬼がやってくる日はちょっとドキドキ…悪い鬼をやっつけてくれるかな。



- 2月の行事予定**
- 3日(月)節分・豆まき**
クッキング
(手巻き寿司2~5才児)
 - 5日(水)身体測定**
 - 19日(水)公園散歩(3~5才児)**
 - 20日(木)お誕生会**
 - 27日(木)体育指導参観**

- 2月生まれのお友達**
- 7日 さかたに りあ ちゃん 2才**
 - 8日 もり あやは ちゃん 3才**
 - 15日 にしたに いちのすけ くん 6才**
お誕生日おめでとう



- 2月のうた**
- ♪ゆきのこぼうず
 - ♪ゆきのペンキ屋さん
 - ♪ゆげのあさ



1月に
なりました！
1月は3名のお友達が
誕生日を迎えるました。

ひよこグループ

お正月遊びを取り入れ、コマ回しや凧あげ、カルタとりにも挑戦しました。コマのまわる様子に興味津々で見つめたり、手を伸ばし楽しんでいました。室内で過ごす日も多くなりましたが、色々な玩具や遊具を使い室内でも体を動かし元気いっぱい遊ぶ子ども達でした。

1才児は進級に向け自分のコップを使っています。自分のコップをお友達と見せ合いながら嬉しそうな表情を浮かべています。

12月より福井保育士、2月より宮田保育士が保育に入れますので宜しくお願いします。

あひるグループ

お正月明けは皆が元気に登園して来てくれました。1月はお正月遊びのコマ回し・凧あげ・簡単なカルタとりをしました。子ども達はコマ回しや凧あげ、カルタとりなどを大喜びで遊んでいました。

給食の時にお箸を使い始めました。苦戦しながら頑張って使おうしています。持ち方など確認しながら進めていきたいと思っています。

2月にはクッキングにも挑戦します。今から子ども達は楽しみにしています。

きりんグループ

お正月遊びでは手作りの羽子板や牛乳パックで作った‘しまい’のケン玉を作りました。羽子板は風船を使い、ケン玉はボールを使って遊びました。ボール・風船をキャッチする時は口が開いてしまい、見ているだけで楽しめました。初めての取り組みで英会話参観を行いました。月3回のレッスンですが、子ども達は見る見る上達していました。保護者の方にも見て頂こうと思い参観を行いました。来月は体育指導参観もあります。運動会の時よりも色々な事にチャレンジしていますので楽しみにしておいて下さい。

らいねん・いるかグループ

1月はお正月ならではの活動をたくさん行いました。凧あげ、コマ回し、カルタとりに加えて羽子板で遊んだり、制作で書き初めをしたりと新しい活動も楽しみました。初めての書き初めはとても興味を持ち、筆で半紙に文字や絵を書くのは難しそうでしたが、楽しみながら取り組んでいました。

2月も節分・クッキングなどの楽しい活動を取り入れて行きたいと思います。



Instagram
保育園での様子をお伝え
していきたいと思います。



大念仏寺社会事業団
<http://www.dsw.or.jp>



ひらのドリーム園 (06) 6791-5410